

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. EN PROVINCIAS.
Tienda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de D. M. Mascaró. te de la suscripcion por id. de D. N. Fábregues medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
Provincias 24 reales trimestre.
Un número suelto $\frac{1}{2}$ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mars. por línea.
Los no suscritores 12.
Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

De una correspondencia particular del *Diario de Barcelona* copiamos los siguientes párrafos relativos á la defensa y rendición de Gaeta.

«Desde el día 8 el general Cialdini se quejó de que se habia utilizado la tregua para reparar la brecha. Esta queja era infundada. Para sacar mas pronto las víctimas, se habian echado los escombros á derecha é izquierda, y de esta suerte parte de ellos estaban arrimados en el sitio en que estaba antes la batería que habia volado, mas por esto la brecha no estaba cubierta. Luego se vió que los piemonteses durante la tregua habian descubierto otra batería en que acababan de colocar cañones.

Entonces se dijo en la plaza: «Hagamos tambien una batería en la brecha.» Se terraplenó un poco el sitio; la infracción de la tregua por los piemonteses hubiera justificado todos los trabajos; sin embargo, no se siguió adelante y se desistió de colocar cañones en la brecha.

En los días 9 y 10 el bombardeo habia sido bastante nutrido; la plaza habia contestado con las baterías que estaban aun en estado de servir; pero cada noche se estaba esperando que se diese el asalto que la plaza estaba muy dispuesta á rechazar, y para esto se preparaban las municiones que se iban agotando, y especialmente la pólvora. Por fortuna para los piemonteses el asalto no tuvo efecto.

El 10 por la noche los generales napolitanos, y en especial los generales Ritucci y Bosco, manifestaron al Rey que no podia prolongarse mas la defensa. El general Riedmatteu, que du-

rante el sitio habia mostrado tanto valor, y que nunca se apartaba de las baterías, se declaró enérgicamente contra la idea de la rendición. De su opinion fueron algunos oficiales.

Sin embargo, era evidente que se aproximaba el desenlace. La artillería rayada piemontesa molestaba la plaza desde grandes distancias, y las baterías napolitanas no podian contestar con ventaja sino á las baterías de los Capuchinos, á 1,500 metros, ó á otras que estaban á igual distancia: desde la explosion del 5 habian quedado inhabilitadas cuatro ó cinco baterías napolitanas.

El tifus hacia grandes estragos: entraban cada dia en los hospitales de 60 á 80 hombres, y hasta las hermanas de la Caridad francesas estaban en cama. El soldado estaba estenuado de privaciones; pues desde tres meses solo comia pan y queso.

Además se temia que la prolongación de la resistencia sirviese de pretexto para cometer implacables crueldades contra los fieles servidores del Rey cogidos en Messina y otros puntos, temores muy justificados por los terribles fusilamientos é incendios que los piemonteses se habian permitido y se permiten en los Abruzzos.

El general Antonelli, el contraalmirante Pasca y el coronel Delli-Franci fueron enviados en comision al general Cialdini para pedir un armisticio á fin de tratar de las condiciones de la paz. El general piemontés se manifestó sumamente duro, y si bien consintió en entrar en negociaciones, no quiso hacer cesar su fuego, que era terrible. Nunca se ha visto que se bombardee una plaza que quiere rendirse. Se empezaron pues las negociacio-

nes en tanto que duraba el fuego. Cialdini exigia que Messina y Civitella se entregasen al mismo tiempo que Gaeta, y queria entrar en la plaza atacándola su artillería hasta que sus batallones estuviesen dentro y la artillería de las murallas permaneciese inactiva.

El Rey rechazó lo que habia de exorbitante en estas proposiciones, y continuaron las negociaciones sin cesar el fuego.

El dia 13 se incendiaron en la plaza dos ó tres depósitos de municiones y no quedó sino la batería *Regina*, ya mal parada, en estado de hacer fuego. Preciso es saber que polvorines y casamatas eran á prueba de bomba, pero no de bala rayada.

Además, el principal constructor habia sido un capitán que correspondió al favor de Fernando II, explotándolo indignamente y haciendo poco gruesas las paredes. Este capitán estaba en el campamento piemontés, y dirigía la puntería á los sitios debiles.

El 13 por la tarde el gran depósito de pólvora sito en Transilvania, la batería Malpasso, y la batería Pico di Malpasso volaron con espantoso estrépito, sepultando en sus ruinas á oficiales, artilleros, cazadores y cañones. Otros depósitos iban á tener probablemente igual destino.

Veíase que los piemonteses no se atreverian á dar el asalto y que seria imposible luchar con armas iguales, no pudiendo ya los últimos cañones napolitanos contrarrestar á las baterías de cañones rayados. Era pues matar mucha gente en vano. Al anochecer se firmó pues la capitulación.»

— De *La Correspondencia*:

Escriben de la Habana con fecha

del 19 del pasado, que los vapores mejicanos *general Miramón* y *marques de la Habana*, que fueron apresados en Veracruz por las fuerzas de los Estados-Unidos, han sido vendidos el primero en 12,500 duros, y el segundo en 20,900. Por lo visto, este asunto ha quedado ya resuelto.

—Por unanimidad de votos aprobó el día 18 la legislatura de Massachusetts una serie de resoluciones por las cuales declara que aquel Estado está dispuesto á prestar al presidente de la república el auxilio monetario y de tropas que quiera exigir para mantener la autoridad federal.

—La policía, como hemos dicho, se ha apoderado en el puerto de Nueva-York de varios buques que conducían cajas de armas para los separatistas de Georgia y Alabama. El capitán de uno de los buques contrabandistas cortó las amarras mientras los agentes estaban á bordo, abriendo las cajas, y se escapó llevándose las armas y los agentes.

—Asegúrase que en Washington se ha descubierto un medio para obtener la fusión del pedernal, del cuarzo y de todas las piedras conocidas por su estremada dureza. Merced al procedimiento en cuestión, la piedra ya fundida puede verterse en los moldes, y trabajada como las artificiales, emplearse en la construcción de objetos artísticos, como estatuas, cornisas, columnas, etc.

—Noticias de la Oceanía llegadas por el último paquete, aseguran la existencia de un volcan submarino cuyo efecto ha sido hacer subir el mar ocho ó diez piés ingleses é inundar de este modo una porción de las costas Comme; la creciente se verificó por grados y por lo tanto no hay desgracias que deplorar aunque sí muchos daños.

—Son tristísimas las noticias que se reciben de Siria. Los pobres cristianos que no han muerto al furor de los musulmanes, mueren de hambre. En Damasco viven en una ansiedad mortal, en medio de una especie de conjuración que se urde actualmente contra ellos por los musulmanes, los mutualis y los beduinos de la llanura; y hasta los argelinos que habían ido allí para vivir en paz al lado de Abdel-Kader, quieren emigrar y llegar á Beyrouth, pidiendo que se los reembarque para Africa.

—Se habla de una nueva carta de

la emperatriz Eugenia á la noble reina de las Dos-Sicilias, y lo que es mas notable, *La Independencia Belga* anuncia que las damas de la alta aristocracia inglesa han abierto una suscripción para regalar á la jóven heroína una memoria que le recuerde la admiración que en Inglaterra ha inspirado su actitud.

—Parece que Garibaldi no ha desistido en su empeño de favorecer á la Hungría. Hablando sobre esto dice una carta de la capital del imperio vecino: «Varios garibaldinos franceses á quienes se veía en París desde que el dictador se retiró á Caprera, han recibido la orden de unirse á sus cuerpos, y al efecto van á partir. En esta se repite que Garibaldi ha asegurado á sus amigos que le sabría mal que se creyese que él ha contraído compromisos de no atacar la Hungría: que sus intenciones no eran todavía fijas y determinadas; pero que en principio no ha renunciado á sus proyectos. Acaso se dá demasiada importancia al hecho de haber sido llamados los voluntarios. Como se están reorganizando los cuerpos garibaldinos, nada tiene de particular que se llame á esos jóvenes á Italia para incorporarlos á las cuatro grandes divisiones que van á formarse.

Nápoles 16.—Se asegura que el ejército que sitiaba á Gaeta pasará á Sicilia al mando de su jefe actual, Cialdini, para acelerar la toma de Messina.

Idem.—En un consejo de ministros celebrado hoy que ha presidido el emperador, se ha resuelto que las tropas francesas continuarán ocupando á Roma.

Paris 15.—El rey y la reina de Nápoles, despues de una corta permanencia volverán á Civita-Vechia, donde una fragata española ha recibido orden de esperarlos y trasladarlos á Trieste, desde donde se dirigirán á Baviera, residencia de la familia de la jóven reina.

Turin 16.—Este gobierno ha hecho saber al de Roma que considera la permanencia en aquella ciudad de Francisco II como un obstáculo inmediato para la pacificación de los Abruzzos, y permanente para que la Italia pueda reorganizarse pacíficamente.

Paris 19.—Se han recibido noticias oficiales, relativas á la salida de

Méjico del embajador español.

El 12 de enero el ministro de relaciones exteriores de Juárez escribió al señor Pacheco, diciéndole que el presidente lo consideraba enemigo del gobierno, por sus esfuerzos en favor de los contrarios; que disponia saliese de la república, y que esta medida debia considerarse como personal, porque Juárez tenia en grande estimación á España.

—Una persona respetable ha comunicado á la *Gazette de Médecine* de París, el siguiente remedio contra la *ténia* ó *lombriz solitaria*: Tómese ceniza de haya, la cantidad que quepa en un dedal de coser; táncese y échese en una copita de las de licor. Esprimase encima el zumo de un limon; mézclase el todo con una cuchara de plata, y tónese con presteza (mientras hace espuma), en ayunas, tres dias seguidos. Y á propósito de la *ténia*, diremos, que en Bona (Argelia) es endémica tan cruel enfermedad, y que el médico castreense francés, doctor Tarneau, ha hecho detenidos estudios sobre el particular. En la estadística que ha formado se lee que de 31 casos en que se ha empleado la *corteza de raiz de granado*, se han obtenido 20 curaciones. De diez veces que ha administrado el *houso*, las seis ha triunfado del mal.

—Mucho se ha hablado del jarabe de sávia de pino para combatir la tisis: el farmacéutico de Burdeos, Mr. Lagasse, ha tenido la buena idea de concentrar esa sustancia en un jarabe béquico que empieza á hacer fortuna, pues los médicos franceses lo recetan, no solo en los casos de tisis, sino tambien en las demás enfermedades crónicas de pecho, como los *catarros*, el *asma húmedo*, la *broncorrea*, etc., sin que deje de aprovechar igualmente en los *constipados*, *laringitis*, *faringitis*, *anginas* y demás indisposiciones agudas propias de la estación invernal.

—El enorme *Anuario* de Didot para 1861, contiene 2,608 páginas. Cada página tiene cuatro columnas, y por consiguiente las columnas del libro son 10,432. Como cada columna no baja de 107 líneas, estas ascienden á 1.116,227. Cada línea tiene 28 letras, y resulta que consta el libro de 31.254,312. Pesa cada ejemplar cuatro libras, y siendo la tirada de 30,000 ejemplares, aparece que se han em-

pleado en ella 120,000 libras de papel, ó sean 4,800 arrobas.

MALION.

Nota de las cartas que se hallan detenidas en la Administracion de Correos de esta ciudad por falta del correspondiente franqueo.

- D. Manuel Fernandez..... Barcelona.
- „ Pozzetti Luigi..... Palma.
- „ Sebastian Pablo..... Nueva-Orleans.

El domingo tuvimos el gusto de asistir á un concierto que puede llamarse de familia, pero bien concurrido, que dió en su casa el señor D. Matías Mascaró. Algunas señoritas lucieron en él su favorita afición y destreza en el piano, y recordamos entre ellas á las de Tenorio, Valls, Uhler y Cassi, pequeña niña de ocho años que tocó con gusto y afinacion algunos trozos de la *Traviata*.

Las señoritas Mercedes y Ramona de Capdevila hicieron tambien aplaudir las piezas que cantaron con sentida espresion: la Gitanilla en *El estreno de un artista* que cantó la primera, y el aria del *Misere* del *Trovador* fielmente interpretada por la segunda, fueron oidas con el mayor agrado, y por ello les dedicamos una felicitacion sincera.

El señor Mascaró proporcionó á sus ami-

tidos es de unos 486 millones de duros, teniendo en caja un capital de unos 75 millones.

Los bancos de particulares que no emiten billetes se calcula cuentan un capital de 440 millones.

De manera que hay en los Estados Unidos sobre 540 millones de duros al giro de banca.

Basta de números, volvamos al viaje.

Ora atravesando bosque y mas bosque, verdadera arboleda de la creacion, que solo interrumpe el serpentéo de alguno que otro rio ó arroyo que se cruzan por sencillos puentes, ora trillando en su marcada direccion esas estensas llanuras que el genio afanoso del emigrado europeo ha conseguido talar convirtiéndolas en benéficos campos; deliene de trecho en trecho su rápida carrera la locomotora y se para á descansar breves momentos al tiempo de dejar y tomar carga ó pasajeros en unos pueblos, que muchos solo tienen de tales el nombre, pues se reducen á una docena de casas que solo las haciendas que las circuyen les dán alguna importancia, y como habitan los hacendados sus propiedades rurales forman de este modo una estensa vecindad.

Al cabo de seis horas de marcha se para el tren por media hora para dar lugar á que coman los viajeros.

gos una deliciosa velada, á la que tributan este sencillo y espontáneo recuerdo.

Suscripcion para facilitar algunos auxilios á la desgraciada y desamparada familia de Catalina Arbona viuda y vecina de Villa Carlos, cuyo esposo é hijo perecieron en el mar y á las inmediaciones del Esperó el dia 8 del actual.

	Rs. vn.
Suma anterior.	4356
D. Francisco Morillo.	5
„ Pedro Amengual.	2
„ Rafael Villalonga.	2
„ Damian Hernandez.	2
„ Bartolomé G. Mora.	40
„ Antonio Parpal.	3
„ Francisco Fiol.	2
„ Antonio Carreras Neto.	4
„ Miguel Estela.	4
„ Antonio Manet.	2
„ Bartolomé Brioniz.	4
„ José Neto, maquinista del Mahones.	42
	4438

Se suscribe en la tienda de D. N. Fábregues (Aguila de oro), en esta imprenta y demás puntos de suscripcion del Diario, y en Villa Carlos en casa de D. Pedro Preto y Herrera.

En virtud de real orden se ha declarado, que por regla general se abone

Entonces es menester precipitarse fuera los coches como lo hacen todos los demás pasajeros, y entrando primero al cuarto del lavatorio de la fonda para sacudir y limpiar la capa de polvo y humo que ha emnegrecido nuestra persona, invadimos cual enjambre de abejas el vasto comedor que, con la comida á la mesa, espera á los famélicos comensales, pues así se pueden llamar al ver con qué voracidad hacen desaparecer los manjares de los platos. En estas ocasiones es menester andar listos no tanto por temor de que el tren nos deje, como porque para comer en mesa redonda son los Americanos algo atletas.

Una de las cosas mejores que hay en los Estados Unidos son las fondas, pues ya sea por el prurito de viajar que tienen estos habitantes que favorecer á su sostenimiento, ya porque estilan bastante las familias forasteras de una poblacion si han de residir temporalmente en ella, por mas que sea largo el plazo, el vivir á hospedaje: lo cierto es que en ninguna parte del mundo se puede encontrar este servicio tambien montado. Bien miserable ha de ser el pueblo para no tener su hotel digno por cierto de figurar al lado de algunos que pasan por buenos en otros ciudades del mundo. En Charleston entre algunos buenos hay el que llaman «Mill House» y el «Charleston Hotel» que son escelentes;

la asignacion de embarco á todo piloto particular que con graduacion ó sin ella, sea de la clase que quiera, sirva sustituyendo plaza de oficial reglamentaria en los buques de la Armada, lo mismo en los asignados al resguardo de las costas, como en los trasportes y demás; abonándosele igualmente el sueldo de 3,600 rs. vn. anuales que fija el reglamento de 13 de setiembre de 1859 como único señalamiento para todas las clases de los referidos pilotos.

Mr. Coste ha dado cuenta á la Academia de Ciencias de París, de los resultados considerables obtenidos en los ensayos de reproduccion de ostras, y el establecimiento en las costas de Francia de bancos destinados á la cria de aquel marisco. La orilla de la isla de Ré, en otro tiempo cubierta de luto, se ha convertido en una estension de 46 kilómetros en un criadero de ostras en plena produccion, explotado por 3,000 pescadores, y que contiene 398 millones de ostras, que van á alimentar los mercados del interior. Para realizar esta hermosa conquista, ha sido preciso construir un dique longitudinal con piedras arrancadas á las rocas, y establecer en el interior de este dique canales formados con piedras. Dentro de algunos años los criaderos de la isla de Ré ocuparán á seis ú ocho mil hombres, llevarán la riqueza y el bienestar allí donde la po-

unque el de «Sainte Charles» de Nueva-Orleans es cosa mejor, pero en Nueva York es en donde se pueden admirar estos establecimientos, sobre todo uno que han hecho ultimamente que tiene ocho pisos, con una máquina para subir á ellos á los concurrentes.

Una cosa es lo que no me gusta de los Americanos y es su cocina: todo son asados y fritos, y fritos y asados, pocas salsas, y ninguna sopa, á no ser que sea de ostiones. Se usa mucho freir con mantequilla y tener siempre en la mesa el indispensable jamon.

Sigamos el camino.

Muy á menudo se encuentran estaciones, que son otros tantos puntos de partida de nuevos ramales de vias férreas, que conducen a los viajeros en todas direcciones, pues no hay otro pais aun en la misma Bélgica, donde se haya generalizado tanto este adelanto del siglo. Hasta para pueblos de escasa importancia está abierto su trayecto de ferro carril. Así es que se cuentan á centenares los caminos recorridos por máquinas locomotivas. De noche espanta gir casi incesantemente el agudo silbato de trenes que se cruzan, acompañándolo poco despues el monótono estruendo, que hace la acompasada presión del vapor al ser despedida por las chimeneas en forma de embudo, cuyo sistema es el que rige en

breza era secular, y cambiará completamente la condicion social de aquellas poblaciones abandonadas.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy

Santos Serapio mártir y Baldomero confesor.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de los Desamparados, en la iglesia de San Antonio.

Santo de mañana.

San Cirilo patriarca, San Anastasio mártir y San Magario y compañeros mártires.

AFECCIONES ARTRONÓMICAS DE HOY.

El sol sale á las 6 n. y 39 m. y se pone á las 5 y 50 m.

La luna sale á las 9 y 3 m. de la T. y se pone á las 7 y 26 m. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA

del 26 de Febrero de 1861.

Servicio para el 27.

Gefe de dia: D. Vicent: Vargas y Penarrubia, coronel graduado primer comandante del regimiento infanteria de Zaragoza n.º 12.—Parada, Zaragoza y Valencia.—Hospital y provisiones, Zaragoza.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

AVISOS OFICIALES.

En virtud de Real orden de 11 del actual, y por no haberse admi-

los Estados Unidos; y al poco rato muchas veces se aparece aun á lo léjos el fúlgido resplandor del gran reverbero que lleva en la delantera la locomotora que viene de vuelta encontrada, cuya deslumbrante luz se nos aproxima velozmente como un fantasma incendiario, que nos quiera pulverizar á su paso; mas gracias á las bien combinadas disposiciones se dirige el contrario tren por su marcada direccion.

Bien es verdad que frecuentemente se tienen que deplorar desgracias, de cuyos siniestros el vulgo echa la culpa á los conductores; pero aparte de lo temerarios que son los Americanos, no lo negaré, ¿no deben acaecer fracasos donde tanta confusion reina por la multitud de trenes que dia y noche están en marcha? Creo bien que así como carreteras reales en España hay en los Estados Unidos vias férreas. Dias y mas dias sin parar se puede viajar por diferentes rutas.

Es de advertir, empero, que si bien el génio *Yankhee* es emprendedor, el terreno en su mayoría llano y de fácil remocion y el mucho bosque para formar travesaños ha ayudado poderosamente al desarrollo de esta gran red de ferro-carriles que tienen los Estados Unidos que, mirada en un mapa, parece un madeja de hilo enmarañada.

tido en la subasta celebrada en 20 del próximo pasado las proposiciones presentadas para contratar la conduccion del correo diario desde Mahon á Ciudadela por no haber hecho sus autores el depósito previo señalado en el pliego de condiciones, se procederá á nueva licitacion á la una del dia 11 de marzo próximo, bajo el mismo tipo de 10,350 rs. y demás condiciones del pliego aprobado en Real orden de 22 de Diciembre último, que se halla de manifiesto en la Secretaria de este Sub-gobierno; advirtiéndose que las proposiciones se admitirán hasta las doce y media del espresado dia.—Mahon 24 de Febrero de 1861.—SEVILLA.

Depositaría de Hacienda Pública de Menorca.

Los individuos que tengan que presentar los títulos del 3 por 100 interior para su renovacion, podrán servirse personarse en esta oficina para enterarse de varias órdenes que les interesan al indicado fin. Mahon 25 febrero de 1861.—Jaime Mariano Campaner.

ANUNCIOS.

En la calle de Anuncivay núm.º 9

Por fin llegamos al término de nuestro viaje.

Era este un pueblo llamado Pendleton distante unas cien leguas en el interior; mejor dicho en una hacienda contigua á aquél, residencia de la familia que iba á visitar.

La gente del campo en estos países sobre todo en los estados meridionales de la Union Americana, es y vive muy diferente de lo que pasa en España. Aquí los hacendados toman por vivienda sus propias haciendas para gobernarlas por si mismos, teniendo para la labranza de sus tierras un número de negros esclavos.

A los hijos de ambos sexos se les dá una esmerada instruccion, ya mandándolos á los colegios de los cuales abunda toda la nacion, ya por medio de preceptores ambulantes tanto de primeras letras como de otras materias, y con especialidad para la enseñanza de piano.

Muchos de los pueblos del interior lo constituyen una cuarentena de casas, reunidas la mayor parte, tiendas ó establecimientos propios al abastecimiento y necesidades de toda la poblacion circunvecina, pues otras 30 ó 40 casas de campo esparcidas en derredor de aquellas se consideran parte integral de la villa propiamente dicha. Estas familias aisladas se visitan y tratan con frecuencia, pues para ello están todas mas ó menos provistas de coches y caballerías,

se venden muebles y todo el ajuar de una casa, la mayor parte de los artículos del todo nuevos. Tambien se venden los vinos en la bodega. Ayer empezó la venta.

Se darán las gracias y una gratificacion á quien entregue en esta imprenta una bolsita con 24 rs. vn. que se perdió al anocheecer del sábado.

TEATRO.

COMPañIA DRAMÁTICA.

Esta compañía que tuvo el honor de dar principio á sus funciones el Domingo próximo pasado con el drama intitulado: *La Carcajada*, deseando complacer á un público, que la há acogido con tanta benevolencia, ha resuelto abrir un abono para diez funciones en los términos siguientes:

<i>Palcos de platea</i>	90 Rs. vn.
<i>Idem de 1.ª fila</i>	120 „
<i>Idem de 2.ª id.</i>	80 „
<i>Idem de 3.ª id.</i>	40 „
<i>Butacas sin entrada</i>	15 „

Por todo lo que vá sin firma—J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva, núm. 24.

aunque reparé que el vehículo que mas predomina es el tilburí.

Entre estos habitantes del interior *country people* es donde pude nacer un estudio mas marcado del carácter americano, bien que este se divide en dos ramas, la gente del Sur una y los Yankees que son los del Norte la otra; entre cuyas ramas ó partidos existe como ya he venido demostrando tan arraigada rivalidad que á veces degenera en odio y sarcasmo.

Tocante á las primeras, es decir, las gentes del Sur que son las que traté, pareceme que son bastante atentas aunque algo frías en el trato social, por adolecer del defecto general de la raza inglesa hemática y reservada. En sociedad son muy remiradas, pero hay mucha parte de hipocresía segun he podido juzgar al tratar algunas familias con alguna intimidad. No hay aristocracia de nombre, pero existe de hecho, pues las maneras de las personas pudientes y aun de las menos acomodadas son algo sofisticadas. Concorre uno á una tertulia, á un baile ó cualquiera otra clase de reunion de sociedad, no puede dirigir la palabra á nadie que sea desconocido en trato, por mas que se le conozca de oidas y de vista, no es dueño de solicitar pareja alguna para bailar, que no haya mediado la previa presentacion. Me acuerdo que durante la corta e lancia entre aquella familia se dió